
 

 第 64回 いなべエフエム番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日     令和 7年 3月 5日（水）  

 

２．開催場所      北勢市民会館 視聴覚室 

            

３．出席者        委員総数 6名 出席委員数 3名（書面出席委員１名） 

  

出席委員の氏名 

 佐藤 貴志 委員長  冨田  勲  委員 

藤川 里美 委員 

           

          書面出席の委員 

市川 久春 委員   

 

欠席委員の氏名 

林 敏樹 委員  辻 忠樹 副委員長 

 

事務局  

  理 事 長  弓矢 孝己 

副理事長  武藤 久夫 

  事務局長  遠藤 修一郎  

中林 謙太 

浅山 優平 

 

４．審議事項 

   1. 報告事項 

 

 2. 審議用サンプル番組について 

いなべエフエム 10周年特別企画「いなべの歴史探訪」  

2024年 11月 2日（土）  田辺城 

2025年 1月 4日（土）   甘露寺 + 治田鉱山 

2025年 1月 11日（土）  聖宝寺 + 東林寺 

2025年 2月 1日（土）   めがね橋 + ねじり橋 



 

・出演者 

 織田 雄二さん（ＮＴＢ所属） 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

事項 1.報告事項 

・４月の番組表について 

・10周年記念特別番組の放送について 

 

事項 2.審議用サンプル番組について 

 

委員 

今回審議対象の番組は、いなべ市、並びに観光協会の監修のもとですよね。 

 

事務局 

はい。その通りです。 

 

委員 

今回ナレーターは所属のパーソナリティではないですよね。 

 

事務局 

はい。外部の事務所所属のタレントにお願いしました。 

 

委員 

語り口が耳に入りやすくて聴きやすかった。 

歴史、史跡は自分も興味がある。興味がある人にとっていい放送だと思います。 

誰もが知っている史跡ではなく、身近な歴史や史跡について知ることができた。 

発展や衰退を繰り返し今の現代につながっている歴史遺産を見るとき、その時代に生き

た人が作った物や生き方、先人の知恵、技術の高さ、苦労などをしのぶことができ、歴史

のロマンを感じられる番組でした。 

この放送をきっかけにして、知られざる歴史や遺産を訪れる人が増えるといいなと思いま

した。映像とともに視聴したほうが発見や感動がうまれる。今後教材として活用するのであ

れば、イベントや、学校等、動画で流したり、他企業と連携して映像も一緒に放送してい

ただけるといいなと思いました。自分自身行ったことがない所もあるので行ってみたい。 

解説していただく事によってより興味が生まれました。改めて訪れたい。いい番組だと思

います、子供たちにも広めてほしい。 



 

委員 

１０周年記念の特番について、非常に工夫しているなと感じました。 

ナレーターは、口調もゆっくりで聴きやすく、よかった。内容を聴いた所、初回は興味が持

てなかったというのが正直な意見で、非常に難しい言葉等もあったように感じました。 

ただ、いなべの歴史のあるところを調べて、写真で見ると一度行ってみたいと感じるように

なりました。お寺も映像を見ると心が落ち着くし、四季の景色もよく、素晴らしいなと思いま

す。言葉のイメージと見るイメージが全然違うなと思いました。いなべにはこういった場所

があるんだと思い、良い季節に一度行ってみたいと思いました。いなべ市の中にはいい

所はいっぱいあるなと感じました。もっと広めて頂ければと思います。 

 

委員 

映像が伴うことによって、言葉だけとは違い、伝わり方が変わる。 

教材としても使っていくということで、良いものを作られたなと思いました。 

写真などもあわせていくといい。次世代につなげられる番組だと思います。 

 

委員（代読） 

市内のお寺など縁のある所を紹介されており、いなべの歴史を深く知ることができ、とても

興味深く拝聴しました。歴史の興味・関心のある方にとっては、いなべ市の過去の時代を

知り、研究を深めるきっかけになる内容ではないかと思います。歴史に関心の無い方にと

っては、やや重々しい内容なので、聴き飛ばしてしまうかもしれませんが、こういった企画

はいなべ市の歴史を知る上では重要だと思います。少数派の意見かもしれませんが、番

組は継続していただきたいと思います。またナレーターの方は、丁寧に説明されており、

音声もクリアで大変聴き取りやすかったです。 

 

委員 

外部のタレント方はどういったコンタクトをとったのですか。 

 

事務局 

この企画は男性の声で、かつ歴史に関心のある方を選定する上でお願いをさせていただ

きました。また、皆さんからのご意見にもありました教材としても提供を、市内の図書館に

寄贈する予定です。この企画をやってよかったなと感じています。関心がある方はインタ

ーネットで調べて訪れる。そういった形でラジオが想像させることで、接点を持てるという事

が良いのではないかと感じました。 

 

 



委員 

歴史探訪は下調べが大事ですよね。結構ご苦労されたのではないですか。 

 

事務局 

そうですね。間違った情報は流せないので、いなべ市といなべ市観光協会にもチェックを

して頂きました。 

 

委員 

ご苦労が大変良く分かりました。 

 

６． 審議事項に対してとった措置 

   次の番組制作会議にて検討予定  

 

7.  公表の方法 

   自社ホームページ 

 

8.  その他 

特になし 

 

以上 


